

Pünktlich zum Frühlingsmarkt lacht die Sonne

Zumindest auf das Wetter ist Verlass: Pünktlich hat sich gestern die Frühlingssonne am fast blauen Himmel blicken lassen, und auch für die kommenden Tage ist schönes Wetter angesagt – beste äußere Bedingungen also für den Frühlingsmarkt im Herzen der Stadt.

Obernkirchen. Ein Stein sei ihm vom Herzen gefallen, beichtete Bürgermeister Oliver Schäfer. Schließlich sei das Stadtoberhaupt ja vertraglich verpflichtet, für gutes Wetter zu sorgen, scherzte er beim traditionellen Messeempfang von Rat und Verwaltung. Mit dem zusätzlichen Trödelmarkt, dem Bau- und Energieforum und der „Eier-Rallye“ (siehe Meldungsspalte) lohne sich ein Besuch der Bergstadt. Im Mittelpunkt des Messeempfangs stand ein Obernkirchener: Franz Kusnierski, der in diesen Tagen sein Firmenjubiläum feiert und wie gewohnt auf dem Empfang seinen selbstgebrauten Schnaps kredenzte. „Recht milde“ habe er geschmeckt, lautete das allgemeine Urteil. Schäfer formulierte es so: „Es war dieses Mal keine Mutprobe.“ Kusnierski, so berichtet Schäfer, habe unter der Woche noch TV-Erfahrung sammeln können. Ein Mitarbeiter des NDR-Fernsehens, der stets mit einem Koffer in irgendeinem norddeutschen Ort auftaucht, habe ihn nach den Sehenswürdigkeiten der Stadt gefragt. Kusnierski hat sich wohl wacker geschlagen, nahm Schäfer an: „Du bist ja hier das touristische Highlight.“ Der entsprechende Fernsehbericht, so teilte Schäfer mit, solle am morgigen Sonntag um 19.30 Uhr im NDR-Fernsehen kommen. Danach wurde dann die Messe eröffnet – mit den Freifahrten, die der Bürgermeister spendiert. Der Trödelmarkt auf dem Bornemann-Platz in Obernkirchen öffnet heute um 7 Uhr und am morgigen Sonntag um 11 Uhr. Am Montag ist wie gewohnt Familientag mit reduzierten Preisen. rnk